



てんてん 2022.3

特別養護老人ホーム
天赦の里 広報誌



まだまだ寒い日が続いておりますが、皆さまいかがお過ごしでしょうか？ 報道等を見ても、連日コロナの話題ばかりで気が滅入ってしまう事かと思えます…。当施設におきましてもコロナが確認され、保健所等と連携を取りながら業務にあたっております。渦中ではありますが、「てんてん」で皆さまに少しでも笑顔になって頂ければと思います。



めーん！



今年もみんなで鬼退治をしましたよ～♪



めーん！



私の笑顔で
鬼も退散よ♡



鬼と記念撮影なんて
緊張するのぉ♡



ちょっと、
鬼は近づか
ないで！



美人鬼コンビよ♡



豆まきも済んだし、
巻きすしまだかなあ



私たち、仲よし姉妹よ♡



粘土細工に
挑戦しました！



どやっ！



今月は5名の方が
お誕生日でした♪

大切なお知らせです
この度は、当施設における新型コロナ発生に伴いまして、皆様にはご心配、ご迷惑をお掛けする事となり、申し訳ございませんでした。保健所等関係機関と連携を取りながら、収束に向けて対応をさせて頂き、令和4年3月5日をもって通常業務に戻る見込みとなっております。皆様のご多大なご理解とご協力、励ましのお言葉に感謝致しております。

来月のてんてんもお楽しみに～♪

